

# *Unesco reconoce logros de Cuba en materia de educación*

---



La Habana, 31 ene (RHC) Jordan Naidoo, funcionario de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco), reconoció este 31 de enero, en La Habana, los logros de Cuba en materia de educación.

"El sistema educativo cubano tiene un modelo inclusivo que abarca todos los niveles de enseñanza", aseveró el director de la División para el apoyo y coordinación de la Agenda 2030 en el sector, del organismo internacional.

Naidoo destacó que la mayor isla de Las Antillas exhibe una educación gratuita de calidad a lo largo de la vida de sus ciudadanos, pues existen oportunidades de superación para todos.

Asimismo, llamó a las naciones a seguir el ejemplo de Cuba que considera a la educación como un factor fundamental dentro de su proyecto de país.

En el Congreso Internacional Pedagogía 2017 que sesiona en La Habana, el funcionario también presentó los planes de desarrollo sostenible para el año 2030 de la Organización que representa.

(Con información de PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/120132-unesco-reconoce-logros-de-cuba-en-materia-de-educacion>



**Radio Habana Cuba**